

Les débats du Sommet des Jeunes de l'Amérique Latine commencent aujourd'hui en Bolivie



La Paz, 23 avril (RHC-PL)- Des jeunes latino-américains, commencent aujourd'hui dans la ville bolivienne de Santa Cruz un intense agenda de travail dans le cadre du Sommet des Jeunes de l'Amérique Latine.

Des délégations ont été accréditées pour participer à la rencontre placée sous la devise: « Élaborant des Propositions , Depuis la Jeunesse jusqu'au Sommet du G-77 ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21267-les-debats-du-sommet-des-jeunes-de-lamerique-latine-commencent-aujourd'hui-en-bolivie>



Radio Habana Cuba